

Tampung Aspirasi, Polsek Depok Laksanakan Jumat Curhat

Panji R - CIREBON.PRESS.WEB.ID

Sep 1, 2023 - 11:01



CIREBON - Ngopi dipagi hari dengan cuaca yang cerah mudah mudahan dapat inspirasi dan motivasi sebelum melaksanakan aktifitas, Tetapi Ngopi kali ini berbeda dengan Ngopi seperti biasanya, Ngopi Aspirasi ini merupakan program dari kepolisian republik indonesia, yang dilaksanakan setiap hari jum'at dan dilaksanakan dari tingkat mabas, Polda, Polres/ta/tabs serta Polsek jajaran.

Harapan diadakannya Ngopi Aspirasi ini bisa menyerap keluhan dan masukan

dari masyarakat sekitar terkait perkembangan kamtibmas dan kinerja kepolisian ke arah yang lebih baik lagi dalam memberikan pelayanan, pelindungi dan pengayom masyarakat. kalau hal tersebut benar benar dilakukan dan diimplementasikan oleh seluruh anggota kepolisian bukan tidak mungkin kamtibmas akan selalu kondusif dan masyarakat merasakan kehadiran anggota dilapangan.

Seperti terlihat pada pagi ini kegiatan Ngopi Aspirasi Polsek Depok Polresta Cirebon di Laksanakan di UPT Puskesmas Waruroyom Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon, Dalam kegiatan Ngopi Aspirasi ini Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H beserta para kanit hadir langsung mendengarkan keluhan dan masukan dari peserta yang hadir dalam Ngopi Aspirasi ini.

Dalam Ngopi Aspirasi ini Kapolsek Depok bersama Muspika Kecamatan Depok Seperti Koramil Plumbon yang diwakili oleh Pelda Surya, Camat Depok yang diwakili oleh Kaur Ekbang Sdr Sulaeman, Kapus Waruroyom Sdr. dr Andi Ridwan Sahrudin , Perwakilan KUA Kec Depok, Perwakilan UPT Puskesmas Waruroyom , Para Perwakilan Kuwu Se Kec Depok, Perwakilan Tim Penggerak PKK dan undangan Sekitar 30 Orang.

"terimakasih kepada kepolisian khususnya sektor depok yang telah melaksanakan tugas menjaga kondusifitas wilayah shingga tetap kondusif, program ngopi aspirasi ini sangat bagus sehingga permasalahan sekecil apapun bisa diketahui dan tidak menjadi isu yang bisa membuat kamtibmas tidak aman, sinergitas dengan Muspika sangat baik semoga memasuki tahun politik ini wilayah depok tetap kondusif" Ucap Kepala Puskesmas

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Mengatakann bahwa tujuan giat Ngopi Aspiasri adalah untuk menampung aspirasi masyarakat baik itu tentang masukan maupun kritikan terhadap kinerja kepolisian serta menjalin silaturahmi dan meningkatkan sinergitas di antara Polri dan seluruh komponen masyarakat sehingga akan dapat lebih meminimalisir adanya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polresta Cirebon khususnya wilayah Polsek Depok.